

# 1月のできごと

## まちの安全を願い

12月25日、年末年始の防犯・交通安全を呼びかける歳末特別警戒合同パトロールが町内市街地で行われました。

パトロールは、安平町防犯協会が町内各団体、苦小牧警察署と協力し、早来と追分市街地の商店などを青色回転灯車両や徒步で巡回訪問。防犯・交通安全啓発物品を配布しながら、安心・安全を呼びかけました。



## 積み重ねた1500日

12月13日、交通事故死ゼロ日1500日を達成した安平町。道交通安全推進委員会から、交通安全の啓発活動を行う町交通安全推進委員会に対し、活動と記録を賞する表彰状が贈られました。

会長を務める瀧町長から「皆さんの協力でこの数字となつた。今後も継続できるよう活動していきたい。」と決意を新たにしました。



## 1年の安全を祈願

1月10日、安平町交通安全協会、安平町交通安全推進委員会などの皆さん32名が早来神社に集まり、交通安全祈願祭を実施。

交通安全協会佐藤会長と交通安全推進委員会瀧会長は、交通安全に対する日ごろからの啓発活動を称え、皆さんに敬意を表すとともに感謝の思いを伝えました。



## おからシリーズ第6弾

NPO法人ココ・カラが、黒千石大豆を使った新商品を発表。1月16日お披露目会を行いました。

きなこねじりにひと捻り加えた「きなころ」は、完全手づくりで、原料には、町内でも生産されている黒

千石大豆を使用。試作から発表まで、約半年の時間をかけ、メンバーの知恵と努力が詰まつた商品となりました。

大変腹持ちが良く、小腹を満たしたいときに、ぜひ食べていただきたいおやつです。町内では早来駅に隣接する安平町物産館で購入できます。【きなころ】 1袋 210円



## さらなる活躍に期待

昨年末、長野県で開催されたスピードスケート全日本スピード選手権大会で総合優勝した中村駿佑選手が、1月13日瀧町長を表敬訪問。

町長は、平成19年に苦小牧市で開催された全国中学校スケート大会での中村選手の滑りを思い出し、「今後近くで開催される大会に出場することがあれば、ぜひ応援に行きたい」と固く握手を交わし激励しました。

中村選手のさらなる活躍を期待しています。

